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令和５年７月定例弥彦村教育委員会会議録 

 

弥彦村教育委員会は、令和５年７月６日午後１時３０分弥彦村役場別館会議室に召集された。 

１． 出席したものは、次のとおりである。 

２． 小野塚正史、渡邊一嘉、米山 信、阿部千恵  

３． 出席した職員は、次のとおりである。 

社会教育課長 小出 将浩、管理指導主事 堀 正士、 

公民館長 堀 隆行、指導主事 星 康司、こども教育課こども教育係長 小竹 由美 

４． 議題は次のとおりである。 

（１） 開会宣言 

（２） 会議録署名委員の指名について 

（３） 定例教育委員会会議録の承認について 

（４） 報告事項 

報告第１号 ６月定例教育行政報告について 

報告第２号 ６月定例議会報告について 

（５） 議案事項 

議案第１号 就学援助申請について 

議案第２号 特別支援教育就学奨励費申請について 

議案第３号 特別支援学校就学援助申請について 

（６） その他 

１）情報共有と活用について 

２）図書館運用指針について 

３）用務員の名称変更について 

４）次回定例教育委員会の日程について 
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小野塚教育長は、午後１時３０分に開会を宣言し会議録署名委員に次の委員を指名した。 

  渡邊委員 

  指名された委員は、これを承諾する。 

   

教 育 長  ６月定例会議録の承認について意見はないか。 

  （意見なし） 

教 育 長  ６月定例会議録を承認する。 

   

教 育 長 
 

教育長報告を報告第１号 ６月定例教育行政報告をもって代えさせていただ

く。 

（教育長より説明が行われ、引き続き社会教育課長より社会教育関係事業実施状況の報告が行われ

た。） 

教 育 長  報告第１号について質疑はないか。 

渡 邊 委 員 
 

保育園職員を対象にした「情報共有と活用」は、国や県から指導があったから

実施したのか、それとも村で何か問題があったから実施したのか。 

教 育 長 

 

特別な指導があったわけではない。個人情報保護に関する法律が改正された。

子どもの健全育成に係るものについては、守秘義務の厳守を大前提に、各課間

で情報が共有できることを確認した。 

米 山 委 員  新たな図書館の主管はどこか。 

教 育 長 

 

総務課が管轄している。地域交流拠点というコンセプトがあり、村全体に係る

事業という理由からである。新図書館は、図書館法に則った本の配列でなかっ

たり１階は飲食可であったりと従来の図書館とは違った部分もある。 

  （他質疑なし） 

   

教 育 長  報告第２号 ６月定例議会報告について説明をお願いしたい。 

（社会教育課長より説明が行われた。） 

教 育 長  報告第２号について質疑はないか。 

  （質疑なし） 

   

教 育 長  議案第１号 就学援助申請について説明をお願いしたい。 

（こども教育係長より説明が行われた。） 

教 育 長  議案第１号について質疑はないか。 

米 山 委 員  認定にあたり資料にあるデータ以外の各家庭の情報はあるのか。 

こども教育係長  教育委員会ではそこまでの情報をもっていない。 

渡 邊 委 員 
 

認定の判断が難しい場合、認定されなければ学校生活に大きな支障が出ると

いう明確な理由があるかどうかが判断の基準になるのではないか。 

こども教育係長 
 

資料不足であれば、一部保留とし、次回の臨時会に資料をそろえてくるでよい

か。 

  （一同同意） 

教  育  長  その他質疑ないか。 



3 

 

  （他質疑なし） 

教 育 長  議案第１号の一部保留の条件付き議決について意見はないか。 

  （意見なし） 

教 育 長  議案第１号の一部保留の条件付き議決について異議ないか。 

  （異議なし） 

教 育 長  議案第１号は、一部保留の条件付きで議決する。 

   

教 育 長  議案第２号 特別支援教育就学奨励費申請について説明をお願いしたい。 

（こども教育係長より説明が行われた） 

教 育 長  議案第２号について質疑はないか。 

渡 邊 委 員  支弁区分の１段階と２段階で奨励費が変わってくるのか。 

こども教育係長  変わらない。 

教 育 長 

 

就学援助費と特別支援奨励費が両方認められた場合は、就学援助費が優先す

ることになるので、議案第１号の保留と関連して、この議案も一部保留という

ことでいいか。 

こども教育係長  そのとおりである。 

教 育 長  他質疑ないか。 

  （質疑なし） 

教 育 長  議案第２号の一部保留の条件付き議決について意見はないか。 

  （意見なし） 

教 育 長  議案第２号の一部保留の条件付き議決について異議ないか。 

  （異議なし） 

教 育 長  議案第２号は、一部保留の条件付きで議決する。 

   

教 育 長  議案第３号 特別支援学校就学援助申請について説明をお願いしたい。 

（こども教育課こども教育係長より説明が行われた） 

教 育 長  議案第３号について質疑はないか。 

米 山 委 員  転籍という記載があるが、どういうことか。 

こども教育係長  弥彦中学校から特別支援学校への転籍である。 

  （他質疑なし） 

教 育 長  議案第３号について意見はないか。 

  （意見なし） 

教 育 長  議案第３号の議決について異議ないか。 

  （異議なし） 

教 育 長  議案第３号を議決する。 

   

教 育 長  その他なにかあるか。 

（教育長より、図書館運用指針について、用務員の名称変更について、部活動地域移行について説

明が行われた。その後、教育長と社会教育課長より、７月・８月の行事予定について説明が行われ

た。） 
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教 育 長  次回定例会の日程はどうか。 

（次回定例会を９月５日（火）に開催する確認がなされた。） 

 

以上、予定された会議日程をすべて終了し小野塚教育長の閉会宣言がなされた。 

 

閉会時刻  午後２時５１分 

 

 

教育長      小野塚 正 史 

 

 

会議録署名委員  渡 邊 一 嘉 

 


